

Communiqué de presse Avril 2020

Demeter renforce son équipe

Julien Coudy rejoint Demeter en tant que Partner au sein de l'équipe Innovation.

Il se consacrera principalement aux fonds de capital-risque ayant une composante « Transition énergétique » et « Smart City ».

Diplômé de l'École Spéciale des Travaux Publics (Paris) et de l'EM Lyon Business School, Julien a plus de 16 ans d'expérience dont 12 années dans le domaine de l'énergie et de l'environnement acquises au travers de différentes fonctions au sein du Groupe ENGIE. Après avoir débuté en 2004 à la Société Générale à New York comme analyste financier, il rejoint en 2005 la banque-conseil Aforge Finance en fusions-acquisitions et LBOs, puis la foncière Unibail-Rodamco en investissement immobilier. En 2008, il rejoint ENGIE où il occupe plusieurs postes au sein de la Direction financière du Siège, devenant notamment Conseiller senior finance et économie du Directeur financier. En 2014, il intègre ENGIE New Ventures, le véhicule d'investissement du Groupe axé sur les nouvelles technologies et les modèles émergents de la transition énergétique. A ce titre, Julien était jusqu'ici Directeur d'investissement senior, en charge de l'investissement dans les sociétés à forte croissance sur les thèmes liés aux énergies renouvelables (stockage, réseau intelligent, hydrogène, biogaz), à l'efficacité énergétique, à la mobilité verte et au digital. Il a réalisé des investissements et des sorties en Europe, aux Etats-Unis et en Israël.

A propos de Demeter

Demeter (www.demeter-im.com) est un acteur majeur du capital investissement pour la transition écologique. Nous investissons de 1 M€ à 30 M€ pour accompagner les entreprises du secteur à tous les stades de leur développement : startups innovantes, PME et ETI en forte croissance et projets d'infrastructure. L'équipe Demeter compte 40 personnes basées à Paris, Lyon, Grenoble, Metz, Madrid et Munich, gère 1 Md€ et a réalisé plus de 160 investissements en 15 ans.

Contact

Isabella Bonser, +33 1 43 12 53 33, isabella.bonser@demeter-im.com

Press Release
April 2020

Demeter strengthens its team

Julien Coudy joins Demeter as a Partner in the Venture team.

He will focus mainly on the 'Energy Transition' and 'Smart City' venture funds.

Graduating from Paris Civil Engineering School and EM Lyon Business School, Julien has more than 16 years' experience, including 12 years in the energy and environment sector at ENGIE Group, where he held complementary positions at the corporate level and within the innovation & new business division. He started his career in 2004 at Société Générale in New York as a financial analyst. In 2005, he joined the M&A & LBO advisory bank Aforge Finance in Paris, then moved to Unibail-Rodamco in the real estate investment space. In 2008, he joined ENGIE where he occupied corporate positions within the holding Finance department, notably becoming a senior financial & economic advisor to the CFO. In 2014, he became a member of ENGIE New Ventures, the investment vehicle of the Group that targets differentiating technologies and new business models of the energy transition. Julien was a Senior Investment Director in charge of venture operations in the following domain priorities: renewable solutions (storage, smart grids, hydrogen, biogas), energy efficiency, green mobility and digital. He performed direct investments and exits in Europe, in the US and in Israel.

About Demeter

Demeter (www.demeter-im.com) is a major European player in venture capital and private equity for the energy and ecological transition. Its funds invest from €1m to €30m to support companies in the sector at all stages of their development: innovative startups, small and mid-cap companies, as well as infrastructure projects. The Demeter team counts 40 people based in Paris, Lyon, Grenoble, Metz, Madrid, and Munich, manages €1bn and has completed 160 investments over 15 years.

Contact

Isabella Bonser, +33 1 43 12 53 33, isabella.bonser@demeter-im.com